
パブリックコメントに対する回答一覧 

番号 氏名 ご意見 町回答 

１ 三津橋農産株式会社 機械導入の補助で中古機械

も対象とならないか。その

際、事業費の 1/3 となって

いるが以前のように 1/2 補

助とならないか。 

 

認証事業で既に取得してい

る分の更新料は補助対象に

ならないか。 

 

工場で使用しいている重機

で 免 税 に な ら な い 物 が あ

り、燃料高騰対策として何

らかの対策はないか。 

 

4 月からの運賃値上げに対

する補助はないか。 

 

電気料金値上げに対する補

助はないか。 

ご意見ありがとうござい

ます。 

 

資材高騰、燃料運賃高騰等

の現状を把握し、地域の基

幹産業への影響を注視し

ながら、具体的な支援策を

検討していくことは重要

であると考えております。

今後、下川町林業林産業研

究会などを通じ、関係者の

具体的なニーズを調査し

て参ります。 

2 株式会社 

ニチモク林産北海道 

下川工場 

工場機械設備での修繕や重

機の修繕費の補助を対象と

できないか。電気設備（モー

ター）の補助などもお願い

したい。 

3 山本組木材株式会社 運送業の 2024 年問題を受け

て 4 月以降製材運送費が 1

割アップする。製材価格値

上げの努力だけでは厳しい

状況が続くと見込まれる。

平成 26 年度に行った様な運

賃補助をお願いしたい。 

 


